



Raumpolitik im Agglo-Mosaik

Referat und Podiumsdiskussion

www.s5-stadt.ch

S5-Stadt

Agglomeration im Zentrum

wetzikon 

18.00 h
Mi, 27. Okt. 10
Scala Wetzikon

Obwohl sich die funktionale Verflechtung der Gemeinden in der S5-Stadt stetig vergrössert, gibt es bislang nur zögerliche Versuche, die politische Zusammenarbeit in diesem Raum zu stärken. Wo macht sich die mangelnde Kooperation besonders bemerkbar? Welche Zusammenarbeitsformen könnten vermehrt genutzt werden?

Im Referat werden die Erkenntnisse aus dem S5-Stadt-Projekt zur Politik in der Region vorgestellt.

Zeit: 18.00-19.30 h, anschliessend Apéro

Ort: Scala Wetzikon, im Restaurant Ochsen (1. Stock), Tösstalstrasse 1, 8622 Wetzikon.

Ein Abend mit:

- Urs Fischer, Stadtpräsident Wetzikon
- Prof. Daniel Kübler, Institut für Politikwissenschaft der Universität Zürich, Leiter S5-Stadt Forschungsprojekt «Politik»
- Markus Notter, Regierungsrat, Präsident Verein Metropolitanraum Zürich
- Georg Tobler, Bundesamt für Raumentwicklung ARE
- Nico van der Heiden, Institut für Politikwissenschaft der Universität Zürich (Referat)
- Lothar Ziörjen, Stadtpräsident Dübendorf
- Anita Bäumli, AAA-Kommunikation (Moderation)